

Beantwortung von Anfragen und Anregungen der 8. Sitzung vom 07.11.2023 Kalkriese

Eine Einwohnerin (Anliegerin der „Alten Heerstr.“) berichtet über die immer unerträglich werdenden Zustände auf der „Alten Heerstraße“. Hier nimmt die Verkehrsdichte und die Geschwindigkeit der Autos weiter zu. Alle Ortsratsmitglieder bekräftigen, dass hier etwas getan werden muss. Der Großteil ist dem Berufsverkehr zuzuordnen. Sie fordern, dass durch die Stadt eine Verkehrszählung und eine Geschwindigkeitsmessung durchgeführt wird. Die Straße „Barenaue“ ist ebenfalls betroffen und sollte mit einbezogen werden. Über das Ergebnis sollte der Ortsrat unterrichtet werden.

Antwort zu der Ortsratsanfrage von Cornelius van de Water, Tiefbau:

Eine Verkehrszählung wird an den genannten Straßen zeitnah durchgeführt werden.

OBM Bei der Kellen fragt an, wo die neue Bushaltestelle beim Museum u. Park Kalkriese eingerichtet werden soll und fordert, dass die Haltestelle nicht an der Bundesstraße 218 errichtet wird, sondern unbedingt direkt am Museum. Insbesondere um die langen Laufwege für die Besucher, Menschen mit einer Behinderung (Rollstuhl bzw. Rollator Nutzer) zu vermeiden.

Antwort zu der Ortsratsanfrage von Cornelius van de Water, Tiefbau:

Die Zuständigkeit liegt bei dem Straßenbaulastträger, in diesem Fall beim Bund. Die Stadt Bramsche kann hierüber keine Auskunft geben.